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Ata da Quarta Sessão Ordinária, do primeiro ano da Décima Quinta Legislatura 

da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos cinco de março de dois mil e 

treze, às dezenove horas e trinta minutos, na Sala das Sessões “Vereador 

Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal 

Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto. Vice-Presidente Sr. Adilson José Abrucez. Secretários Srs. Rita de Cássia 

Siste Bergamasco e Ângelo Roberto Torres. Primeiramente, foi feita a Leitura 

de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 1997, sendo 

que o Sr. Presidente  convidou o Vereador Rodrigo da Silva Blanco para 

proferir o seguinte texto: Carta aos Romanos – Capítulo 13, versículos 1 a 5: 

“Submetam-se todos às autoridades constituídas, pois não há autoridade que 

não venha de Deus, e as que existem foram instituídas por Deus. Quem se opõe 

à autoridade, se opõe à ordem estabelecida por Deus. Aqueles que se opõem, 

atraem sobre si a condenação. Na verdade, os que governam não devem ser 

temidos quando se faz o bem, mas quando se faz o mal. Se você não quer ter 

medo da autoridade, faça o bem, e ela o elogiará. A autoridade é o instrumento 

de Deus para o bem de você, mas, se você pratica o mal, tema, pois não é à toa 

que a autoridade usa a espada: quando castiga, ela está a serviço de Deus, para 

manifestar a ira dele contra o malfeitor. Por isso, é preciso submeter-se, não só 

por medo do castigo, mas também por dever de consciência.” A seguir, o Sr. 

Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos 

seguintes Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, Alexandre da Silva Santos, 

Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, David Hilário Neto, Fábio 

Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo 

Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, 

Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva. Constatando número 

regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes palavras: “Sob a proteção 

de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, declarou aberta a Sessão, dando início 

ao Expediente: primeiramente, o Sr. Presidente colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo 

Plenário e assinada pela Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura 

da Matéria Constante do Expediente: Do Senhor Prefeito foram lidos: 1. Ofício 

DER nº 016/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre a 

criação da Comissão de Farmácia e Terapêutica, e dá outras providências, 

depois de lido, foi o mesmo encaminhado para as Comissões Permanentes, para 

parecer; 2. Ofício SEGOV nº 0089/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 002/2013 do Sr. Adilson José Abrucez, solicitando cópia de 

dados que especifica dos presidentes das associações de bairros do Município; 
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3. Ofício SEGOV nº 0090/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 

004/2013 do Sr. Adilson José Abrucez solicitando informações sobre eventual 

aprovação de um loteamento na Fazenda Serrinha, situada na Rod.SP95; 4. 

Ofício SEGOV nº 0091/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 

005/2013 do Sr. Adilson José Abrucez solicitando informações sobre reativação 

da sistematização de entulhos nos bairros; 5. Ofício SEGOV nº 0092/2013, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 009/2013 dos Srs. Ângelo Roberto 

Torres e Gerson Antonio solicitando informações das especialidades atendidas 

e quantidades de especialistas do Hospital Municipal Walter Ferrari e Postos de 

Saúde; 6. Ofício SEGOV nº 0093/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 011/2013 dos Srs. Gerson Antonio e Ângelo Roberto Torres 

licitando lista dos aprovados em concurso público, realizada em 11/04/2010, 

para os cargos de pajem e professor; 7. Ofício SEGOV nº 0094/2013, acusando 

o recebimento do Requerimento nº 012/2013 do Sr. William de Souza Silva 

solicitando informações sobre convênios e valores repassados à ONG “Pra 

Frente Brasil” e órgão responsável pela fiscalização; 8. Ofício SEGOV nº 

0095/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 014/2013 do Sr. 

William de Souza Silva solicitando informações sobre providências da 

Administração face ao falecimento do bebê da gestante Aline Fernanda 

Teodoro, e sobre o funcionamento do aparelho de ultrassonografia do Hospital 

Walter Ferrari; 9. Ofício SEGOV nº 0096/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 015/2013 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto referente à 

mudança do dia da 2ª Sessão Ordinária; 10. Ofício SEGOV nº 0097/2013, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 016/2013 do Sr. William de Souza 

Silva solicitando informações sobre concessão/utilização dos campos de futebol 

e estádio municipal por equipes de outras cidades; 11. Ofício SEGOV nº 

0098/2013, acusando o recebimento das Indicações nºs: 001/2013 do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto; 002, 006 e 018/2013 do Sr. Adilson José Abrucez; 

003, 004, 005, 010/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 007, 008, 009 e 

011/2013 do Sr. Gerson Antonio; 012/2013 do Sr. Gerson Antonio e Outros; 

013/2013 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco; 014/2013 do Sr. David Hilário Neto; 

015/2013 do Sr. Luiz Carlos de Campos e Outros; 016/2013 do Sr. Luiz Carlos 

de Campos; 017, 022 e 023/2013 do Sr. William de Souza Silva; 019, 020 e 

021/2013 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco; 12. Ofício SEGOV nº 

0105/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 018/2013 dos Srs. 

Rodrigo da Silva Blanco, Gerson Antonio e Alexandre da Silva Santos 

solicitando informações sobre regularidade das casas de eventos públicas e 

privadas do Município; 13. Ofício SEGOV nº 0106/2013, acusando o 
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recebimento do Requerimento nº 021/2013 do Sr. David Hilário Neto 

solicitando informações sobre previsão para início de funcionamento do Centro 

de Referência de Assistência Social – CRAS, no bairro João Aldo Nassif; 14. 

Ofício SEGOV nº 0107/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 

022/2013 do Sr. Gerson Antonio solicitando informações sobre despesas a 

pagar e liquidadas e o real valor da dívida deixada pela Administração anterior; 

15. Ofício SEGOV nº 0108/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 

023/2013 dos Srs. Gerson Antonio e William de Souza Silva solicitando envio 

da lista dos sorteados que serão beneficiados pelo Programa Minha Casa Minha 

Vida, Jaguariúna I e II; 16. Ofício SEGOV nº 0109/2013, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 024/2013 do Sr. William de Souza Silva 

solicitando cópia do contrato com a COHAB Bandeirante e de todo o 

procedimento alusivo ao projeto de construção das casas populares do Jardim 

Pinheiros; 17. Ofício SEGOV nº 0110/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 025/2013 do Sr. David Hilário Neto solicitando cópia do 

memorial descritivo e informações acerca do funcionamento e finalidade das 

piscinas do Parque Serra Dourada, no bairro Nassif; 18.  Ofício SEGOV nº 

0111/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 026/2013 do Sr. 

William de Souza Silva solicitando cópia dos Estatutos das Associações de 

bairros e das atas, das últimas eleições dos respectivos Presidentes, bem como 

informações sobre qual o procedimento adotado pela Secretaria de Assistência 

Social para cadastrar tais entidades; 19. Ofício SEGOV nº 0112/2013, acusando 

o recebimento das Indicações nºs: 024, 029 e 030/2013 do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco; 025/2013 do Sr. Fábio Augusto Pina; 026, 027 e 031/2013 do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto; 028/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 032, 

033/2013 do Sr. Luiz Carlos de Campos; 034/2013 do Sr. Alexandre da Silva 

Santos; 035/2013 do Sr. David Hilário Neto; 036/2013 do Sr. Adilson José 

Abrucez; 037 e 038/2013 do Sr. Gerson Antonio; 039, 040 e 041/2013 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva; 042, 043 e 044/2013 do Sr. William de Souza 

Silva; 045/2013 do Sr. Luiz Gustavo Gothardo; 20. Ofício SEGOV nº 

0117/2013, apresentando conclusões da Comissão para avaliação da dívida 

flutuante do Município referente a 2012. 21. Ofício SEGOV nº 0121/2013, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 028/2013 do Sr. Luiz Carlos de 

Campos solicitando informações sobre as providências tomadas para a limpeza 

do terreno localizado na rua Thomaz Jasso, entre o Supermercado Bon-Netto e 

a Vila Guilherme; 22. Ofício SEGOV nº 0122/2013, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 029/2013 do Sr. Adilson José Abrucez solicitando 

informações sobre os veículos que fazem a coleta de lixo doméstico em nossa 
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Cidade; 23. Ofício SEGOV nº 0123/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 030/2013 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando 

informações quais as políticas públicas que serão implantadas no Município 

para enfretamento do tráfico de crack e outras drogas ilícitas; 24. Ofício 

SEGOV nº 0124/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 032/2013 

dos Srs. Gerson Antonio, Ângelo Roberto Torres e Rodrigo da Silva Blanco 

solicitando informações sobre a normalização da entrega de medicamentos em 

todas as farmácias dos postos de saúde e na UPA; 25. Ofício SEGOV nº 

0125/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 033/2013 do Sr. David 

Hilário Neto solicitando informações referentes ao Pregão 023/2009 – Sistema 

de Registro de Preços - cuja contratada é a empresa Logic Engenharia e 

Construções Ltda para a execução de readequação de instalações na Escola 

Municipal de Educação Infantil “Eraldo Moraes Penteado”, “Castelinho 

Encantado”, “Oscar de Almeida” e “Maria Tereza Piva” com as respectivas 

ordens de serviços; 26. Ofício SEGOV nº 0126/2013, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 034/2013 do Sr. Alexandre da Silva Santos solicitando 

esclarecimentos sobre o retorno do Projeto Escola das Artes; 27. Ofício 

SEGOV nº 0127/2013, acusando o recebimento das Indicações nºs.: 046,058 e 

059/2013 do Sr. David Hilário Neto; 047/2013 do Sr. Luiz Carlos de Campos; 

048, 049, 050/2013 do Sr. Adilson José Abrucez; 051 e 52/2013 da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco; 053/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 054, 055, 

056, 064, 065, 066, 067 e 069/2013 do Sr. William de Souza Silva; 057, 061 e 

062/2013 do Sr. Gerson Antonio; 060/2013 do Sr. Alexandre da Silva Santos; 

063 e 068/2013 do Sr. Luiz Gustavo Gothardo; 28. Ofício SEGOV nº 

0128/2013, acusando o recebimento da Moção nº 008/2013 do Sr. Romilson 

Nascimento Silva e outros de apelo ao Sr. Prefeito para que encaminhe a Casa 

projeto de lei concedendo subvenção à ONG Trilhos do Jequitibá. A seguir, dos 

Senhores Vereadores foram apresentados: Projetos: 1. De Decreto Legislativo 

do Sr. Alfredo Chiavegato Neto que dispõe sobre concessão de título de 

“Cidadão Jaguariunense” ao Sr. Arlindo Correa Nascimento; 2. De Resolução 

do Sr. Alfredo Chiavegato Neto que acrescenta o art. 7º-A à Resolução nº 108, 

de 06 de abril de 2001, que cria a “Câmara Mirim” e estabelece normas para o 

seu funcionamento, depois de lido, foram os projetos encaminhados para as 

Comissões Permanentes, para parecer; Requerimentos: 1. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda. 

alterar o horário das 6h00 para 5h45 da manhã da linha que atende ao bairro 

Bom Jardim; 2. Do Sr. Gerson Antonio solicitando às Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda. informações sobre os pontos de ônibus dos bairros: 
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Capela de Santo Antonio, Jardim Pinheiros e Parque Florianópolis; 3. Do Sr. 

Luiz Gustavo Gothardo solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

o cadastramento, atualização e controle do Cartão Cidadão, entre outras 

questões; 4. Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre previsão de data para reforma do Posto Odontológico 

central, entre outra questão; 5. Dos Srs.. Ângelo Roberto Torres-Neguita e 

Gerson Antonio (Gerson do Gás) solicitando à CPFL Jaguari informações do 

motivo da demora na colocação dos postes na rua Amoreira que há dois meses 

estão preparados para isso; 6. Do Sr Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal informações que especifica sobre as 

Unidades de Saúde – UPA e UBS do Município (bairros atendidos; 

especialidades; número de funcionários, horário de atendimentos; 7. Do Sr. 

Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre data da inauguração da Creche do Jardim Europa, e quantas 

vagas serão disponibilizadas; 8. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita, 

solicitando ao Deputado Estadual Alcides Amazonas intercessão junto ao 

Governo do Estado visando implantação no Município de mais uma Escola 

Estadual de Ensino Médio. 9.  Do Sr. Ângelo Roberto Torres - Neguita 

solicitando à Diretoria de Ensino Campinas-Leste informações sobre número de 

alunos matriculados nas escolas de ensino médio estaduais, no Município, 

número de alunos por período, e se as Escolas estão atendendo a demanda de 

alunos;  10. Do Sr. William de Souza Silva – Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal sobre vigência do convênio firmado com Justiça do Trabalho para 

implantação da Vara Itinerante do Trabalho no Município de Jaguariúna; por 

que não foi implantado e se há a intenção de retomar o convênio para efetiva 

implantação; 11. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre as obras de esgoto nos bairros Florestas, Santo 

Antonio do Jardim e Bom Jardim; 12. Do Sr. Romilson Nascimento Silva 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o transporte escolar, nos 

bairros Florianópolis, Jardim Pinheiros e Capela Santo Antonio; 13. Do Sr. 

William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre as pessoas físicas e jurídicas que prestam serviços de 

guincho para o Município e como são realizados os serviços e seus valores; 14. 

Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre depósito do dinheiro do FGTS do mês junho/2012 aos 

servidores e  o pagamento do INSS do mesmo mês; 15. Do Sr. William de 

Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a 

Cooperativa de Reciclagem localizada no Bairro Vargeão; 16. Do Sr. William 
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de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o 

retorno das atividades do Núcleo para crianças que funcionava no CEMA, no 

bairro de Guedes; 17. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal informações se houve repasses financeiros, convênios ou 

contratos com a Liga de Futebol Jaguariunense no período de 2009 até os 

tempos atuais; 18. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal listagem com o nome de todas as pessoas que recebem 

por RPA, sem procedimento licitatório prévio e justificativa para tal 

recebimento; 19. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre fiscalização periódica “in loco” pela 

Prefeitura nas entidades que recebem subvenções, contribuição ou repasse de 

recursos públicos, entre outras questões; 20. Do Sr. William de Souza Silva-

Zidane solicitando ao Executivo Municipal listagem das creches ou escolas 

particulares onde pais adquiriram na Justiça o direito àvaga, bem como o 

número de crianças matriculadas em cada uma delas e o valor pago por essas 

crianças; 21. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal qual o valor do ISSQN pago por engenheiros, médicos, advogados e 

outros profissionais liberais para o exercício de sua profissão no Município; 22. 

Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre porcentagem do aumento salarial que será dado aos 

servidores públicos e agendamento de reunião entre a Prefeitura, o Sindicato 

dos Servidores Públicos e os Vereadores a fim de discutir o assunto; 23. Do Sr. 

Adilson José Abrucez solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação 

Ltda. para a colocação de mais um veículo na linha que parte de Guedes no 

horário das 18h00 e que atenda aos alunos da FAJ, bem como no sentido 

inverso no horário da volta destes alunos; 24. Dos Srs. Adilson José Abruzez  e 

Luiz Gustavo Gothardo solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação 

Ltda. a criação de uma nova linha de ônibus ou a adaptação do horário da linha 

do bairro Tanquinho para que possa atender os alunos da FAJ no período 

diurno, que iniciam as aulas às 8h20 com término às 12h00; 25. Do Sr. Luiz 

Gustavo Gothardo solicitando à Telefônica do Brasil S/A melhoria dos serviços 

de telefonia prestados na rua 9 – Bairro Parque dos Ipês, Jaguariúna; 26. Dos 

Srs. Adilson José Abrucez e Luiz Gustavo Gothardo solicitando à Renovias 

Concessionárias S/A instalação de um ponto de ônibus na Rodovia Ademar de 

Barros, sentido Campinas/Jaguariúna, próximo à passarela da FAJ – Faculdade 

de Jaguariúna; 27. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal esclarecimentos sobre o agendamento de realização dos 

tratamentos de fisioterapia e hidroterapia. Indicações: 1. Do Sr. Ângelo Roberto 
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Torres solicitando ao Executivo Municipal concessão de pro labore aos 

ocupantes do cargo público de Policiais Civis de nosso Município; 2.  Do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal limpeza 

urgente nas ruas dos bairros Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim; 3. Do Sr. 

Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal implantação de novo 

programa de casas populares no Município; 4. Do Sr. Fábio Augusto Pina 

solicitando ao Executivo Municipal cobertura das quadras poliesportivas do 

Parque Santa Maria; 5. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal medidas que especifica para o Parque Linear, localizado 

na Avenida Alexandre Marion, na Vila São José; pela ordem, o Sr. Adilson 

José Abrucez pediu a palavra apresentando requerimento verbal, baseado no 

Art. 213, II do Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura do 

restante das Indicações dos Senhores Vereadores, bem como das 

correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam na 

pauta, por causa do Regimento Interno, que o Expediente durava duas horas, e 

justificando, apesar que ele pleiteava sempre que a assembleia tivesse o 

conhecimento total, mas que via que isso só iria prejudicar muito o andamento 

do Expediente, agradeceu; em discussão e votação o requerimento, foi o mesmo 

aprovado por  nove votos favoráveis, sendo três contrários dos Srs. Alexandre 

da Silva Santos, Gerson Antonio e William de Souza Silva; a seguir, o Sr. 

Presidente determinou a leitura das demais Indicações, conforme constatava da 

pauta:  6. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo 

Municipal limpeza da mata existente na Vila São José, às margens da Avenida 

Alexandre Marion; 7. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal construção de dois pontos de ônibus no bairro Jardim 

Pinheiros nas Ruas: Otávio Antoniacci, nº 129 e Vereador Moacir Montagnani, 

entre os números 199 e 257; 8. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal sinalização vertical nas ruas sem saída do 

bairro Parque Florianópolis;  9. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal construção de lombada na rua Osvaldo 

Vicentini, altura do número 225;  10. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal iluminação da Rua Osvaldo Vicentini à 

Avenida Alexandre Marion, que liga o Jardim Sylvio Rinaldi com a Vila São 

José; 11. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo 

Municipal iluminação no canteiro central e calçada da Avenida Milton 

Fortunato Guglielmineti que inicia no cruzamento com a Rua Jorge Antonio e 

vai até a entrada da Fazenda Morro Verde; 12. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson 

do Gás solicitando ao Executivo Municipal construção de calçadas nas Ruas 



30 

 

João Antonio Neri, Jorge Antonio Cury e na Praça Santa Mercedes, no Bairro 

Nova Jaguariúna; 13. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal revitalizar e tapar os buracos do asfalto nos Bairros 

Capela de Santo Antonio, Jardim Pinheiros e Parque Florianópolis; 14. Do Sr. 

Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

construção de rede de esgoto no Bairro Terras da Capela de Santo Antonio; 15. 

Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

limpeza e que seja construída uma área de lazer em torno do lago que fica atrás 

do campo de areia do Parque Florianópolis; 16. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco 

solicitando ao Executivo Municipal construção de dois banheiros e colocação 

de um bebedouro na Praça Tiradentes, no Bairro Santa Maria; 17. Do Sr. 

Rodrigo da Silva Blanco solicitando ao Executivo Municipal construção de 

uma lombada na Rua Reinaldo Angeloni, no Bairro Santa Mercedes; 18. Do Sr. 

Rodrigo da Silva Blanco solicitando ao Executivo Municipal manutenção da 

Praça Paschoal Abrucez, no Jardim Planalto; 19. Do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco solicitando ao Executivo Municipal tapar os buracos da rua Francisco 

Vicente Simoso, no Jardim Europa; 20. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco 

solicitando ao Executivo Municipal desentupir e reformar os bueiros 

localizados na Rua Amoreira, altura dos números 373 e 409, no Bairro Roseira 

de Cima; 21. Dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto, Gerson Antonio e Ângelo 

Roberto Torres solicitando ao Executivo Municipal instalação de Academias ao 

Ar Livre em todos os Parques da Cidade;  22. Do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando ao Executivo Municipal para que as peruas que transportam as 

crianças da EMEI Pingo de Gente, do bairro de Guedes à Chácaras de Recreio 

Floresta, cheguem até a frente do Sítio Santa Maria;  23. Do Sr. Ângelo 

Roberto Torres solicitando ao Executivo Municipal melhorar as condições da 

Praça dos Imigrantes, no Bairro Nova Jaguariúna, próxima ao Colégio 

Objetivo, como por exemplo, limpeza e iluminação; 24.  Do Sr. Ângelo 

Roberto Torres solicitando ao Executivo Municipal limpeza dos terrenos 

baldios existentes no Bairro Roseira de Cima, exatamente localizados na 

entrada do bairro; 25. Do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando ao Executivo 

Municipal limpeza e manutenção do terreno localizado ao redor do Posto de 

Saúde, bem como colocação de placa de identificação daquele Posto; 26. Do Sr. 

Alexandre da Silva Santos - Xanddy solicitando ao Executivo Municipal para 

que seja realizado o conserto dos alambrados, das traves da quadra de esportes 

bem como pintura da mesma, localizada na Praça Santa Cruz, no Bairro Santa 

Cruz; 27. Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao Executivo Municipal 

pintura de faixa de pedestre em frente ao portão de saída dos alunos da Escola 
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Joaquim Pires Sobrinho bem como colocação de placa de identificação daquela 

escola, na Vila Miguel Martini; 28. Do Sr. David Hilário Neto solicitando ao 

Executivo Municipal reforma no ponto de ônibus localizado em frente ao 

Condomínio Ana Helena; 29. Do Sr. Fábio Augusto Pina e Luiz Gustavo 

Gothardo solicitando ao Executivo Municipal construção de um Posto de Saúde 

no Bairro Nova Jaguariúna; 30. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal a contratação de estagiários e Técnicos de 

Enfermagem para realizarem atendimentos e entrega de exames na UBS – Dr. 

Pedro Silveira Martins, na Vila 12 de Setembro;  31. Do Sr. Gerson Antonio – 

Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal a aquisição de um 

computador para recepção e um PABX para a UBS – Dr. Pedro Silveira 

Martins, na Vila 12 de Setembro;  32. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal realização de limpeza, poda das árvores, 

construção de calçadas, colocação de postes de iluminação e bancos na Praça 

Maria Pereira Pontes, no Jardim Boa Vista;  33. Do Sr. Gerson Antonio – 

Gerson do Gás e William de Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal a colocação de câmeras de segurança nas áreas externas, troca da 

grade frontal, conserto de brinquedos do parquinho e troca dos fios sobre o 

alambrado da CEI Profª Ana Lúcia Marion;  34. Do Sr. David Hilário Neto 

solicitando ao Executivo Municipal estudos visando a possibilidade de 

estacionar os veículos na rua Ulisses Masotti somente de uma lado daquela rua;  

35. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo 

Municipal limpeza do mato que margeia a linha férrea na SP-340, trecho da 

Rua Amoreiras, passando pelo cabeceira da ponte; 36. Do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal providências que 

especifica para a Praça Alexandre Munarette, localizada no Jardim Bela Vista; 

37. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal 

instalação de um semáforo no balão da Avenida Antonio Pinto Catão, próximo 

ao Posto de Gasolina, sentido bairro João Aldo Nassif; 38. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal limpeza das ruas e 

calçadas do Bairro Berlim, em especial as ruas Lauro de Carvalho e Cândido 

Bueno, altura dos números 609 e 428; 39. Do Sr. Luiz Carlos de Campos – 

Bozó solicitando ao Executivo Municipal implantação de dispositivos visando a 

diminuição da velocidade dos veículos na Avenida Luciano Wlademir 

Poltronieri, nas passagens de pedestres próximas à Vila Guilherme Giesbresht e 

aos Supermercados Bon-Netto e Lavapés;  40. Do Sr. Luiz Carlos de Campos – 

Bozó solicitando ao Executivo Municipal aumentar a largura do espaço para a 

caminhada do lado externo ao redor do Parque dos Lagos; 41. Do Sr. William 
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de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal construção de 

lombadas na Estrada JGR 171, defronte à Embrapa, no bairro Tanquinho 

Velho; 42. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal urbanização da área de lazer no Loteamento Chácaras de Recreio 

Floresta; 43. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal instalação de placas indicativas de nome de ruas ou reforma das já 

existentes que estão depredadas ou apagadas, em todas as ruas da cidade; 44. 

Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

melhorias que especifica para o Jardim Pinheiros (colocação de placas de 

nomenclatura de ruas; construção de lombadas; troca de lâmpadas); 45. Do Sr. 

William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal construção 

de piscina de lazer no Parque Serra Dourada, no bairro Dr. João Aldo Nassif; 

46. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

manutenção do Parque Maria Stella Bianco Torres – Parque da Nona, no bairro 

Roseira de Cima; 47. Do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal manutenção das ruas e estradas do bairro Santo Antonio 

do Jardim e Bom Jardim, com limpeza dos matos; colocação de cascalho e 

limpeza das galerias de águas pluviais, em especial na rua Antonio Testa 

esquina com a rua Guilherme Venturini, no bairro Bom Jardim;  48. Do Sr. 

William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal instalação 

de um campo de bocha no bairro de Guedes; 49. Dos Srs. Adilson José Abrucez 

e Luiz Gustavo Gothardo solicitando ao Executivo Municipal construção de 

reservatório para contenção de água da fonte do Fontanella e colocação de 

quatro torneiras abaixo do nível do ladrão, bem como manutenção da mesma; 

50. Do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo Municipal a 

colocação de lombadas na rua Maria Ângela, em frente ao número 314, 

obedecendo às normas de praxe; 51. Do Sr. Adilson José Abrucez solicitando 

ao Executivo Municipal colocação de corrimãos na escadaria existente defronte 

e ao lado da Casa da Memória, na Praça Umbelina Bueno, seguindo a faixa de 

pedestre; 52. Do Sr. Adilson José Abrucez solicitando ao Executivo Municipal 

construção de uma passarela coberta entre o prédio da EMEI Oscar de Almeida 

até a Sala de aula do 1º ano do Ciclo Básico, no terreno da antiga escola Cel. 

Amâncio Bueno; 53. Do Sr. Luiz Gustavo Gothardo solicitando ao Executivo 

Municipal reforma nos campos de malha e bocha no Parque Serra Dourada; 54. 

Do Sr. Luiz Gustavo Gothardo solicitando ao Executivo Municipal resolver o 

acúmulo de água no final da rua 9, no Parque dos Ipês; 55. Da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal designar garis 

para a varreção das ruas no bairro Vila 12 de Setembro; 56. Da Sra. Rita de 



33 

 

Cássia Siste Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal criação da 

Academia de Letras no Município; 57. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal pavimentação asfáltica na rua Tomaz Jasso 

esquina com a rua João Duarte Toledo até o número 1260; 58. Do Sr. Gerson 

Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal práticas 

esportivas no Parque Menegon – Praça São José do bairro Vila São José; 59. 

Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal 

sinalização horizontal (faixas de pedestres) na rua Maranhão; 60. Do Sr. Gerson 

Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal feitura de calçada 

no canteiro central da Avenida Emílio Marconato, desde o cruzamento com  a 

rua Vicenzo Granghelli até o Distrito Industrial. Moções: 1. Do Sr. Luiz Carlos 

de Campos de pesar pelo passamento do Sr. Armiro Tolentino Brito, ocorrido 

aos 58 anos de idade, nesta Cidade, no dia 17 de fevereiro do corrente; 2. Do 

Sr. Luiz Gustavo Gothardo de congratulações e louvor ao Rotary Clube 

Internacional pelos seus 108 anos de existência; 2. Dos Srs. Adilson José 

Abrucez e Romilson Nascimento Silva de congratulações e louvor ao Dia 

Internacional da Mulher, que será comemorado em 08 de março. 3. Do Sr. 

William de Souza Silva-Zidane de congratulações e louvor à OAB – Ordem dos 

Advogados do Brasil  - 232ª Subseção de Jaguariúna pela posse de sua nova 

Diretoria, ocorrida em 29 de novembro de 2012; 4. Do Sr. William de Souza 

Silva-Zidane de congratulações e louvor aos alunos formandos dos Cursos de 

Fisioterapia, Psicologia e Educação Física da FAJ – Faculdade de Jaguariúna; 

5. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de congratulações e louvor à Escola 

de Ensino Médio Integral EE “Prof. Celso Henrique Tozzi”, representada pela 

sua Diretora Áurea Aparecida Valério Klier Monteiro; 6. Dos Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto, Adilson José Abrucez, Rita de Cássia Siste Bergamasco, 

Ângelo Roberto Torres, Alexandre da Silva Santos,  David Hilário Neto, Fábio 

Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo  

Gothardo, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William de 

Souza Silva de pesar pelo passamento do Senhor Dorival Fernandes, falecido 

no dia 28 de fevereiro corrente, aos 70 anos de idade, nesta cidade. A seguir, 

foram lidas as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. 

Comunicado nº 018439/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 10.448,03; 2. Comunicado nº 

005164/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 24.449,64; 3. Comunicado CM nº 000608 do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ R$ 285.437,48; 4. Ofício nº 0015/2013 do Diretor 
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Presidente da Associação Santa Maria de Saúde – Hospital Municipal “Walter 

Ferrari” dando resposta ao Requerimento nº  009/2013 dos Srs. Ângelo Roberto 

Torres e Gerson Antonio solicitando informações das especialidades atendidas 

e quantidades de especialistas do Hospital Municipal Walter Ferrari e Postos de 

Saúde; 5. Carta da CPF Engenharia e Participações Ltda. – dando resposta ao 

Requerimento nº 010/2013 do Sr. Gerson Antonio (Gerson do Gás) solicitando 

o envio da cópia da Planta de Implantação e da Planta Tipo, das moradias 

populares localizadas na Estrada do Japonês; 6. CE-RENOVIAS-036/2013 do 

Diretor Presidente da Renovias Concessionária S/A – dando resposta ao 

Requerimento nº 037/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 

desenvolver um projeto de abertura do barranco existente na Rodovia SP-340, 

ao lado da ponte sobre o Rio Jaguari, ligando por um túnel, os bairros Roseira 

de Cima e de Baixo, neste Município de Jaguariúna; 7. Convite da EMTU – 

Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos de São Paulo S/A para 

Audiência Pública de apresentação do projeto Corredor Metropolitano 

Noroeste, trecho Sumaré- Santa Bárbara d’Oeste de transporte coletivo sobre 

pneus, dia 18/03/2013 – Nova Odessa  - às 9h30 – no Instituto de Zootecnia; 

Santa Bárbara d’Oeste – às 14h30 na Câmara Municipal daquela cidade. A 

seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as seguintes Proposituras, 

comunicando que se houvesse desejo de discussão, deveriam  proceder de 

acordo com o Art. 154, alínea única, do Regimento Interno, alterado pelas 

Resoluções nºs 63 e 91: 1. Requerimento do Sr. Romilson Nascimento Silva 

solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda. alterar o horário 

das 6h00 para 5h45 da manhã da linha que atende ao bairro Bom Jardim, em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do 

Sr. Gerson Antonio solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda. 

informações sobre os pontos de ônibus dos bairros: Capela de Santo Antonio, 

Jardim Pinheiros e Parque Florianópolis, em votação, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; neste momento, encerrou-se o tempo reservado ao 

Expediente, em conformidade com o Parágrafo Único do Art. 151 do 

Regimento Interno, sendo os demais Requerimentos e Moções que seriam 

votados naquela sessão, transferidos para o Expediente da Quinta Sessão 

Ordinária, que seria realizada aos doze de março de dois mil e treze, sendo eles: 

1. Requerimento do Sr. Luiz Gustavo Gothardo solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre o cadastramento, atualização e controle do Cartão 

Cidadão, entre outras questões; 2. Requerimento do Sr. David Hilário Neto 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre previsão de data para 

reforma do Posto Odontológico central, entre outra questão; 3. Requerimento 
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dos Srs.. Ângelo Roberto Torres-Neguita e Gerson Antonio (Gerson do Gás) 

solicitando à CPFL Jaguari informações do motivo da demora na colocação dos 

postes na rua Amoreira que há dois meses estão preparados para isso; 4. 

Requerimento do Sr Gerson Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo 

Municipal informações que especifica sobre as Unidades de Saúde – UPA e 

UBS do Município (bairros atendidos; especialidades; número de funcionários, 

horário de atendimentos; 5. Requerimento do Sr. Gerson Antonio – Gerson do 

Gás solicitando ao Executivo Municipal informações sobre data da inauguração 

da Creche do Jardim Europa, e quantas vagas serão disponibilizadas; 6. 

Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita, solicitando ao 

Deputado Estadual Alcides Amazonas intercessão junto ao Governo do Estado 

visando implantação no Município de mais uma Escola Estadual de Ensino 

Médio. 7. Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres - Neguita solicitando à 

Diretoria de Ensino Campinas-Leste informações sobre número de alunos 

matriculados nas escolas de ensino médio estaduais, no Município, número de 

alunos por período, e se as Escolas estão atendendo a demanda de alunos; 8. 

Requerimento do Sr. William de Souza Silva – Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal sobre vigência do convênio firmado com Justiça do Trabalho para 

implantação da Vara Itinerante do Trabalho no Município de Jaguariúna; por 

que não foi implantado e se há a intenção de retomar o convênio para efetiva 

implantação; 9. Requerimento do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre as obras de esgoto nos bairros 

Florestas, Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim; 10. Requerimento do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal informações 

sobre o transporte escolar, nos bairros Florianópolis, Jardim Pinheiros e Capela 

Santo Antonio; 11. Requerimento do Sr. William de Souza Silva-Zidane 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre as pessoas físicas e 

jurídicas que prestam serviços de guincho para o Município e como são 

realizados os serviços e seus valores; 12. Requerimento do Sr. William de 

Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

depósito do dinheiro do FGTS do mês junho/2012 aos servidores e  o 

pagamento do INSS do mesmo mês; 13. Requerimento do Sr. William de Souza 

Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a 

Cooperativa de Reciclagem localizada no Bairro Vargeão; 14. Requerimento do 

Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre o retorno das atividades do Núcleo para crianças que 

funcionava no CEMA, no bairro de Guedes; 15. Requerimento do Sr. William 

de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal informações se 
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houve repasses financeiros, convênios ou contratos com a Liga de Futebol 

Jaguariunense no período de 2009 até os tempos atuais; 16. Requerimento do 

Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

listagem com o nome de todas as pessoas que recebem por RPA, sem 

procedimento licitatório prévio e justificativa para tal recebimento; 17. 

Requerimento do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre fiscalização periódica “in loco” pela Prefeitura 

nas entidades que recebem subvenções, contribuição ou repasse de recursos 

públicos, entre outras questões; 18. Requerimento do Sr. William de Souza 

Silva-Zidane solicitando ao Executivo Municipal listagem das creches ou 

escolas particulares onde pais adquiriram na Justiça o direito à vaga, bem como 

o número de crianças matriculadas em cada uma delas e o valor pago por essas 

crianças; 19. Requerimento do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando 

ao Executivo Municipal qual o valor do ISSQN pago por engenheiros, médicos, 

advogados e outros profissionais liberais para o exercício de sua profissão no 

Município; 20. Requerimento do Sr. William de Souza Silva-Zidane solicitando 

ao Executivo Municipal informações sobre porcentagem do aumento salarial 

que será dado aos servidores públicos e agendamento de reunião entre a 

Prefeitura, o Sindicato dos Servidores Públicos e os Vereadores a fim de 

discutir o assunto; 21. Requerimento do Sr. Adilson José Abrucez solicitando 

às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda. para a colocação de mais um 

veículo na linha que parte de Guedes no horário das 18h00 e que atenda aos 

alunos da FAJ, bem como no sentido inverso no horário da volta destes alunos; 

22. Requerimento dos Srs. Adilson José Abruzez  e Luiz Gustavo Gothardo 

solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda. a criação de uma 

nova linha de ônibus ou a adaptação do horário da linha do bairro Tanquinho 

para que possa atender os alunos da FAJ no período diurno, que iniciam as 

aulas às 8h20 com término às 12h00; 23. Requerimento do Sr. Luiz Gustavo 

Gothardo solicitando à Telefônica do Brasil S/A melhoria dos serviços de 

telefonia prestados na rua 9 – Bairro Parque dos Ipês, Jaguariúna; 24. 

Requerimento dos Srs. Adilson José Abrucez e Luiz Gustavo Gothardo 

solicitando à Renovias Concessionárias S/A instalação de um ponto de ônibus 

na Rodovia Ademar de Barros, sentido Campinas/Jaguariúna, próximo à 

passarela da FAJ – Faculdade de Jaguariúna; 25. Requerimento do Sr. Gerson 

Antonio – Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal esclarecimentos 

sobre o agendamento de realização dos tratamentos de fisioterapia e 

hidroterapia; 26. Moção do Sr. Luiz Carlos de Campos de pesar pelo 

passamento do Sr. Armiro Tolentino Brito, ocorrido aos 58 anos de idade, nesta 
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Cidade, no dia 17 de fevereiro do corrente; 27. Moção do Sr. Luiz Gustavo 

Gothardo de congratulações e louvor ao Rotary Clube Internacional pelos seus 

108 anos de existência; 28. Moção dos Srs. Adilson José Abrucez e Romilson 

Nascimento Silva de congratulações e louvor ao Dia Internacional da Mulher, 

que será comemorado em 08 de março. 29. Moção do Sr. William de Souza 

Silva-Zidane de congratulações e louvor à OAB – Ordem dos Advogados do 

Brasil  - 232ª Subseção de Jaguariúna pela posse de sua nova Diretoria, 

ocorrida em 29 de novembro de 2012; 30. Moção do Sr. William de Souza 

Silva-Zidane de congratulações e louvor aos alunos formandos dos Cursos de 

Fisioterapia, Psicologia e Educação Física da FAJ – Faculdade de Jaguariúna; 

31. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de congratulações e louvor 

à Escola de Ensino Médio Integral EE “Prof. Celso Henrique Tozzi”, 

representada pela sua Diretora Áurea Aparecida Valério Klier Monteiro; 32. 

Moção dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto, Adilson José Abrucez, Rita de Cássia 

Siste Bergamasco, Ângelo Roberto Torres, Alexandre da Silva Santos,  David 

Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, 

Luiz Gustavo  Gothardo, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva 

e William de Souza Silva de pesar pelo passamento do Senhor Dorival 

Fernandes, falecido no dia 28 de fevereiro corrente, aos 70 anos de idade, nesta 

cidade. O Uso da palavra pelos senhores Vereadores, versando sobre Temas 

Livres, também foi transferido para o Expediente da Quinta Sessão Ordinária, 

na mesma ordem, conforme preceituava o Art. 154, § 6º, do Regimento Interno. 

Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) 

minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento 

Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão 

determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes 

Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, Alexandre da Silva Santos, Alfredo 

Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto 

Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de 

Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento 

Silva e William de Souza Silva. Constatado número regimental, o Sr. 

Presidente deu início à Ordem do Dia: primeiramente, dos Srs.  David Hilário 

Neto, Fábio Augusto Pina, Romilson Nascimento Silva, Luiz Gustavo Gothardo 

e Rita de Cássia Siste Bergamasco foi apresentado Requerimento de Urgência 

Especial para que o Projeto de Lei que dispõe sobre a criação da Comissão de 

Farmácia e Terapêutica, e dá outras providências, encaminhado a Casa através 

do Ofício DER nº 016/2013, fosse apreciado em Única Discussão naquela 

Sessão; em discussão o Requerimento, pediu a palavra o Sr. Adilson José 
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Abrucez que cumprimentou a todos, dizendo que gostaria de adiantar seu voto 

àquele regime de urgência especial, dizendo que, naquele dia, ele era contrário 

àquele requerimento, porque ele tinha passado quatro anos na assembleia com o 

pessoal, e viu que muitas discussões, o Vereador ainda não estava convicto e 

bem informado, então, conhecendo a matéria naquele momento, e sabendo que 

tinha Vereador ainda que não estava convicto e queria fazer mais uma pesquisa, 

e que ele também gostaria de fazer mais uma pesquisa, e que ele era contrário 

ao regime especial de urgência, e que não era contra àquela Comissão,  

inclusive, disse ao Sr. Presidente, que ele recomendava que ela fosse, se o 

regime especial de urgência não passasse, que ela entrasse na próxima semana, 

que aí os Vereadores teriam o tempo suficiente para que pudessem tomar 

conhecimento, e convicção da votação, do voto que iria ter naquele momento, 

agradeceu; a seguir, pediu a palavra o Sr. William de Souza Silva que 

cumprimentou a todos, agradecendo a presença de todos, e que gostaria de 

compartilhar das palavras do nobre Vereador Adilson, e também, deixar ali, 

claro, que ele iria votar a favor, embora ele fosse contra esse regime de 

urgência, e que iria justificar porque ele iria votar a favor do regime de 

urgência, porque ele questionava a situação de, achava um absurdo o Vereador 

tomar ciência de um projeto na Câmara, e que viu citações de fiscalização, e 

que ele tinha tido outros entendimentos embora ele pudesse discordar de alguns 

nobres Colegas, e por isso que eles ficavam neste “vai votar”, e que gostariam 

de ter propriedade, a responsabilidade e a certeza do voto que iriam fazer, e que 

era uma característica e que ele primava por esta atitude, mas que ele tinha a 

responsabilidade, também, da situação da Saúde, e que ele não tinha vindo na 

última audiência pública da Saúde, e que sabiam que a Saúde estava numa 

situação delicada e, talvez, votando, naquele dia, o projeto, eles poderiam 

impedir alguns recursos, alguns repasses, como tinha sido colocado por alguns 

Vereadores, e que ele iria votar a favor, porém, ressaltava a importância disso 

não acontecer, porque se acontecesse de novo, ele iria votar contra, 

independente da situação que estivesse, porque ele achava um absurdo eles não 

terem a possibilidade de terem a informação antes, e que sabia, também, que 

tinha chegado em cima da hora o projeto, mas que achava que ele tinha que 

discutir, e que estavam ali para ler, analisar, e ter convicção do que eles 

estavam votando; agradeceu pela atenção; a seguir, pediu a palavra a Sra. Rita 

de Cássia Siste  Bergamasco que disse de ressaltar que ela ficava muito 

tranquila de estar votando, porque ela tinha estado na Audiência, e os 

Vereadores que estiveram, e que eles tiveram a oportunidade de esgotar todas 

as dúvidas que eles tinham; disse que se eles estavam cobrando uma urgência 
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na questão da regularização da medicação, era uma incoerência eles não 

votarem numa urgência, numa situação que era para regularizar aquilo que eles 

estavam cobrando, e que era esse seu entendimento; o Sr. Presidente disse que 

eles estavam discutindo o requerimento de urgência, e pediu que os Vereadores 

se ativessem no requerimento de urgência, porque depois iria ter a mesma 

discussão na hora do projeto; a seguir, pediu, novamente, a palavra o Sr. 

Adilson José Abrucez que disse que também tinha estado na Audiência, e que 

gostaria de esclarecer à nobre Vereadora que eles não tinham discutido o 

projeto ali, naquele dia não foi discutido o projeto, inclusive a Secretária falou 

que o Prefeito iria encaminhar um projeto para a Casa, e que talvez não fosse 

nem em regime de urgência, mas que ela gostaria que, com carinho, que fosse 

deliberado o mais rápido possível; disse que isso era uma questão de princípio, 

ele era contra o regime de urgência, e que ele tinha algumas coisas que a 

urgência, ela tinha que ser real, tinha que ser um fato real,      e  que ele 

costumava dizer o seguinte que, quando alguém queria alguma coisa para 

ontem, tinham que pedir anteontem, para sair ontem; disse que ele era favorável 

ao projeto, gostaria de examinar item por item do projeto e por uma questão de 

princípios, ele iria deixar para aprovar regime de urgência na sua urgência 

mesmo; agradeceu; a seguir, pediu, novamente, a palavra o Sr. William de 

Souza Silva que disse ao Sr. Presidente que pedia licença para discordar da 

nobre Colega Vereadora Rita, e deixar claro, disse à Vereadora, que por mais 

simples que fosse, ou como houve a audiência pública e que havia um tema 

para ser discutido, em princípio de uma norma administrativa para dar ciência 

aos Vereadores que iria ser discutido um projeto, e que eles tinham a 

responsabilidade social, e que eles estavam ali para isso, e que se eles tivessem 

sido informados  que iria ter uma discussão na audiência pública de algum 

projeto, por mais  que fosse importante qualquer compromisso que eles 

tivessem, que justificava a ausência deles, eles teriam comparecido e discutido 

a situação, então, num simples fato de ter uma audiência pública e foi 

mencionado o projeto, os Vereadores tinham que ter ciência antes, porque ele 

sabia da responsabilidade de não ter vindo e não ter buscado as informações e 

que por isso que ele discordava e que ele sabia da importância que era a questão 

dos medicamentos, mas se tivesse qualquer discussão, eles tinham que ter um 

tempo de antecedência, e que ficava junto à manifestação do Adilson; 

agradeceu; a seguir, o Sr. Presidente disse de deixar claro que o requerimento 

de urgência era uma prerrogativa regimental, qualquer um poderia apresentar, e 

cabia ao Plenário que era soberano nas sua decisões aprová-lo ou não; deixou 

claro que, independentemente do momento em que  o projeto entrava, havia a 
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prerrogativa de qualquer Vereador solicitar o requerimento de urgência, e que 

estavam discutindo num momento que cabia ou não votar um requerimento de 

urgência, as razões que estavam apresentando ou não, não vinham ao caso, e 

que só queria ressaltar mais uma vez, e que ele tinha aberto uma exceção, 

naquele momento, e que não era nem para estar acontecendo, porque ele já 

tinha colocado o requerimento em votação, e ele voltou atrás, e que ele 

colocava em votação, esperava um pouquinho, a solicitação dos nobres Pares 

para depois colocar em votação, e que se ele colocasse em votação, novamente, 

nas próximas vezes, não iria voltar mais atrás, e que só queria deixar claro a 

todos sua posição, e voltou a dizer que era só o pedido de urgência, se devia 

votar ou não naquele dia. A seguir, em votação o Requerimento de Urgência 

Especial, foi o mesmo aprovado por dez votos favoráveis, sendo dois contrários 

dos Srs. Alexandre da Silva Santos e Gerson Antonio; a seguir, o Sr. Presidente 

designou o Vereador Fábio Augusto Pina como relator Especial para exarar 

parecer ao referido projeto, motivo pelo qual suspendeu a sessão; decorrido o 

prazo necessário, o Sr. Presidente reabriu a sessão, determinando a leitura do 

parecer do Relator Especial designado, favorável ao projeto; a seguir, em Única 

Discussão foi apreciado o Projeto de Lei nº 005/2013, do Executivo Municipal, 

que dispõe sobre a criação da Comissão de Farmácia e Terapêutica, e dá outras 

providências. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 50, § 1º, XI do 

R.I.).  Em discussão, o Sr. Presidente tomou a palavra dizendo que a criação 

daquele Conselho Municipal, até tentando elucidar um pouquinho a urgência, 

em posse do Parecer do Tribunal de Contas da União, e que olhando naquele 

momento, porque aquele anexo tinha chegado, naquele dia, no final da tarde, e 

não tinha dado tempo de lê-lo todo, mas que ali falava da fiscalização dos 

Governos Municipais, que era a preocupação do Vereador, e que no ponto 

setenta e quatro falava assim: “Foram fiscalizadas em São Paulo os governos 

municipais de São Paulo, Jaguariúna e Atibaia.” Só estes três municípios, 

comentou, e continuou: “O objetivo da fiscalização nos municípios foi verificar 

se a gestão do ciclo da assistência farmacêutica promove a deficiência e evita 

desperdícios.” Disse que aí vinha com a legislação, tal, e depois ele elucidava o 

plano de metas, o plano de saúde e que estava ali e, consequentemente, uma das 

prerrogativas que falava no ofício, que encaminhava o projeto, era que fossem 

criadas essa comissão, e que não era um conselho, o Conselho já estava criado 

há muito tempo, e que a Comissão só tinha a prerrogativa de normalizar os 

medicamentos que deveriam ser oferecidos à população, e que isso era o que 

ele pôde observar a grosso modo, e pediu aos nobres Pares que votassem 

favoráveis ao projeto, consciente daquilo que estavam fazendo, porque era 
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somente a criação da Comissão, era uma fiscalização, como era a preocupação 

do Vereador, e ficava na competência do Conselho fiscalizar a Comissão que 

iria criar essa tabela de medicamentos para a população. A seguir, em votação, 

foi o Projeto de Lei nº 005/2013, do Executivo Municipal, que dispõe sobre a 

criação da Comissão de Farmácia e Terapêutica, e dá outras providências, 

aprovado por unanimidade de votos; a seguir, dos Srs.  David Hilário Neto, Rita 

de Cássia Siste Bergamasco, Fábio Augusto Pina, Romilson Nascimento Silva e 

Luiz Gustavo Gothardo foi apresentado Requerimento de Urgência Especial 

para que o o Projeto de Resolução do Sr. Alfredo Chiavegato Neto que 

acrescenta o art. 7º-A à Resolução nº 108, de 06 de abril de 2001, que cria a 

“Câmara Mirim” e estabelece normas para o seu funcionamento, integrante da 

pauta daquele dia, fosse apreciado em única discussão, naquela Sessão; em 

discussão e votação o requerimento de urgência especial, foi o mesmo aprovado 

por nove votos favoráveis, sendo três contrários dos Srs. Adilson José Abrucez, 

Gerson Antonio e Alexandre da Silva Santos; a seguir, o Sr. Presidente 

designou o Vereador David Hilário Neto, como relator Especial para exarar 

parecer ao referido projeto, motivo pelo qual suspendeu a sessão; decorrido o 

prazo necessário, o Sr. Presidente reabriu a sessão, determinando a leitura do 

parecer do Relator Especial designado, favorável ao projeto; a seguir, em Única 

Discussão foi apreciado o Projeto de Resolução nº 001/2013, do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto que acrescenta o art. 7º-A à Resolução nº 108, de 06 de abril 

de 2001, que cria a “Câmara Mirim” e estabelece normas para o seu 

funcionamento. (Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49, “a” § 1º do 

R.I.).  Em discussão, pediu a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que, 

primeiramente, passou a presidência dos trabalhos da Mesa ao Sr. Adilson José 

Abrucez, Vice Presidente, e na tribuna, cumprimentou a todos, dizendo sobre o 

projeto que estava entrando em regime de urgência, e solicitando o apoio dos 

nobres Pares, e que pelo projeto de resolução tinha que implantar a Câmara 

Mirim, a partir de quinze de março agora, e como a volta das aulas aconteceu 

recentemente, na semana retrasada àquela, não tinham tido tempo hábil de 

comunicar às escolas, e, consequentemente as escolas fazerem o processo de 

seleção, para encaminhar à Câmara quem seriam os Vereadores Mirins; disse 

que em detrimento disso, vinham observando, a Secretaria junto com os 

Vereadores que, ao longo do tempo vinham acompanhando o processo que 

criou a Câmara Mirim, que ao longo do tempo ia se perdendo o estímulo dos 

Vereadores Mirins na participação do processo legislativo ao longo do ano, e 

cada legislatura da Câmara Mirim era válida por um ano, e que no início era 

bacana, tomavam posse, a primeira sessão era legal, depois começava a ter 
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dificuldades para a presença dos Vereadores, a Câmara fazia o trabalho de ir 

buscá-los, e depois entregá-los em casa, e que estava complicada esta logística; 

disse que a intenção desse projeto de resolução era única e exclusivamente 

suspender por um período que os Vereadores achassem necessário e, os 

Vereadores, se possível, a Comissão de Constituição, assim como a Comissão 

de Educação da Câmara, pensassem num aprimoramento da Lei, e que não era 

extinguir a Câmara Mirim, mas queria que os nobres Pares apresentassem 

propostas para que ficasse mais versátil a Câmara Mirim, e que tinham o 

Parlamento Jovem, que era feito lá em São Paulo, na Assembleia Legislativa,  e 

que tinha um dia que se convocava os alunos das escolas municipais para irem 

lá, tomavam posse como deputados mirins; algo que, realmente, estimulasse ou 

que fosse algo menos maçante, não sendo uma sessão por mês, onde os alunos, 

ao longo do tempo, acabavam não participando; pediu aos pares que 

entendessem a resolução, votassem favoráveis, mas ao mesmo tempo não 

deixassem o projeto ficar no esquecimento; pediu que fizessem emendas, 

discutissem, e apresentassem propostas para melhorar o projeto  para que ele 

fosse implantado o quanto antes, e que saísse neste ano mesmo; agradeceu; a 

seguir, o Sr. Adilson José Abrucez devolveu a presidência ao Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto e pediu a palavra, e na tribuna, entre outras coisas disse que, 

devidas às explicações dadas ali, justificava suspender, e que ele era, em 

princípio, contra o Regime de Urgência, e que entendiam as dificuldades que 

eles tinham, mas que o nobre Vereador teria, e que estavam na quarta sessão 

ordinária, e que numa sessão anterior que ele mandasse, eles economizariam 

uma sessão de urgência, e que ele era inimigo do Regime de Urgência, e 

agradeceu. A seguir, em votação o Projeto de Resolução nº 001/2013, do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto que acrescenta o art. 7º-A à Resolução nº 108, de 06 

de abril de 2001, que cria a “Câmara Mirim” e estabelece normas para o seu 

funcionamento, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. Terminada a 

Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu início à Explicação Pessoal dos Senhores 

Vereadores, que se manifestariam sobre atitudes pessoais assumidas durante a 

Sessão ou no exercício do mandato (Art. 168, R.I.): pela ordem, tomou a 

palavra o Sr. Adilson José Abrucez que cumprimentou a todos, novamente, 

dizendo da presença dele perturbando toda hora, mas que ali era outra questão; 

disse que o Prefeito tinha decretado no dia vinte e cinco de fevereiro de dois 

mil e treze, o decreto três mil, zero noventa e três, que elencou ali, vários itens 

para que suspendesse por cento e oitenta dias, loteamentos, condomínios, 

residências multifamiliares, eram os predinhos, por cento e oitenta dias e que 

justificou em sete itens que houve um fluxo muito grande, que não houve um 
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estudo sobre as questões básicas de água, energia, transporte, esgoto, e o que 

ele gostaria de dizer que aquele decreto era forte, grande, tinha uma potência 

muito grande, e que ele o apoiava, e que a única coisa que ele estava um pouco 

contra o decreto, iria até falar: ele suspendia por cento e oitenta dias, com a 

prerrogativa de mais cento e oitenta dias, todos os alvarás que já tinham sido 

aprovados, os requerimentos de diretrizes que já foram aprovados,  projetos que 

já foram aprovados, e ainda não foram implantados podiam ser alterados, e que 

tinha a sua justificativa porque no final do ano anterior, fim de mandato de 

quem tinha perdido uma eleição, houve uma enxurrada, houve uma desenfreada 

de projetos, projetos que tinham sido aprovados, de loteamentos, em até em 

menos de uma semana; disse que a única coisa que ele não concordava, era com 

o tempo e com a mistura  das coisas; por exemplo, um loteamento, um 

condomínio pela sua relevância, pelo seu impacto, justificava os cento e oitenta 

e dias para que se fizesse um estudo, que visse o impacto disso tudo, que iria 

acontecer, outras obras menores como eram os multifamiliares, os prédios que 

iriam ter oito a doze apartamentos, ainda assim, justificava o decreto, mas o 

tempo teria que ser bem mais curto, e que estavam misturando pesos diferentes 

num decreto só, e que caberia aí, o Decreto era bom, era interessante, mas 

caberia decretos, um para cada coisa, um para uma coisa menos relevante, que 

tinha menos impacto, que eram as construções multifamiliares, porque os 

empreendedores já compraram os lotes, fizeram os investimentos, já fizeram até 

contratos, e que ele gostaria que o Prefeito pudesse reconsiderar, fizesse outro 

decreto minimizando esta  parte, de cento e oitenta para noventa dias, 

prorrogado por mais noventa para essas questões dos prédios pequenos até 

quatro andares, e que os outros achava que tinha que ser um estudo muito 

grande, Jaguariúna merecia ser mais estudada e planejada, e que era só isso que 

ele teria que falar; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Ângelo Roberto 

Torres que cumprimentou a todos, comentando as palavras do Vereador 

Adilson sobre aquele decreto e que, realmente, era de suma importância, 

bacana, e disse que tinham que se preocupar, principalmente, na questão da 

água, e que eles, moradores lá da Roseira, sabiam o quanto dificultava a água, e 

quando ela acabava na cidade, uma adutora quebrava, eram quarenta e oito 

horas para a água chegar lá na Roseira, e a demanda que estava de moradia, e 

que não se via um projeto para tratarem a água do rio, para aumentar a 

capacitação da água, e que achava que isso era de suma importância, o Prefeito 

suspender isso para eles estarem analisando, analisando junto aos proprietários 

frente aos novos empreendimentos para esta questão; disse que tinham um 

empreendimento lá na Roseira, com oitenta apartamentos, e que no começo eles 
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até tentaram, por algumas maneiras, mudar a entrada desse condomínio, mas 

eles não conseguiram, mas como era o caso ali da água, o empreendedor se 

comprometeu em fazer um poço artesiano, foi feito, e que aqueles moradores 

teriam a água própria, e que por isso acreditava que a Roseira na questão dessas 

moradias estava tranquilizada na questão da água, mas seria de suma 

importância esse estudo junto aos novos empreendimentos que estavam vindo 

aí; disse que por aquela hora era só, e agradeceu. Terminada a Explicação 

Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão 

Ordinária para o dia doze de março de dois mil e treze, terça-feira, com início 

determinado para às dezenove e trinta horas. Nada mais havendo a tratar, lavrei 

a presente ata que lida e achada conforme, vai devidamente assinada. 
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